
Gemeinde Steinburg Das Protokoll dieser Sitzung 
Sitzung der Gemeindevertretung umfasst die Seiten  1  bis  12 
vom 15.10.2015  
In der Gaststätte „Sporttreff“; 
Matthias-Claudius-Str., Eichede 

 

Beginn: 20.00 Uhr ________________________ 
Ende: 21.50 Uhr Mielczarek 
Unterbrechung  von - Uhr (Protokollführer) 
 bis   - Uhr  
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
       Gesetzl. Mitgliederzahl:  17 
 
Anwesend:  

a) stimmberechtigt: b) nicht stimmberechtigt: 

1. Bgm’in Hack 1. Herr Mielczarek     

2. GV Brockmüller      LVB Amt Bad Oldesloe-Land, 

3. GV Witt      zugleich Protokollführer 

4. Gv’in Dr. Witt  

5. GV Riesel  

6. GV Hack  

7. GV Wolfgang Busche  

8. GV Bern  

9. GV Heiko Busche  

10. GV Weber  

11. GV Jendrek Es fehlen: 

12. GV’in Lemke ./.  

13. GV Gerber (GV Doose hat sein Mandat  

14. GV’in Martens niedergelegt. Eine Nachbesetzung 

15. GV Laufer fand noch nicht statt.) 

16. GV Prüß  

 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
Die Mitglieder der Gemeindevertretung wurden durch Einladung vom 02.10.2015 zur Sitzung 
am Donnerstag, den 15.10.2015 unter Mitteilung der Tagesordnung einberufen. 
 
Zeit, Ort und Stunde der Sitzung sowie die Tagesordnung waren öffentlich bekanntgegeben. 
Die Vorsitzende stellt bei Eröffnung der Sitzung fest, dass gegen die ordnungsgemäße 
Einberufung Einwendungen nicht erhoben wurden. 
 
Die Gemeindevertretung ist nach der Zahl der erschienenen Mitglieder - 16 - beschlussfähig. 
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Tagesordnung: 

1. Protokoll der Sitzung vom 07.07.2015 

2. Bericht der Bürgermeisterin 

3. Berichte aus den Ausschüssen und Verbänden 

4. Einwohnerfragestunde 

5. Anfragen und Mitteilungen der Gemeindevertreterinnen und Gemeindevertreter 

6. Neuwahl der Ausschüsse auf Antrag der CDU-Fraktion 
a) Bau- und Planungsausschuss 
b) Umweltausschuss 
c) Ausschuss für Kultur, Schule, Soziales und Sport 
d) Finanzausschuss, Ausschuss zur Prüfung der Jahresrechnung 

 
7. Über- und außerplanmäßige Ausgaben  

8. Bebauungsplan Nr. 24 der Gemeinde Steinburg, Kreis Stormarn (für das Gebiet: Ortsteil 
Sprenge, nördlich der Dorfstraße, zwischen Bahnhofstraße und Schützenstraße);  
hier: Entwurfs- und Auslegungsbeschluss 
 

9. 1. Änderung der Einbeziehungssatzung nach § 34 Abs. 4 Satz 1 Nr. 3 BauGB der 
Gemeinde Steinburg, Kreis Stormarn (für das Gebiet: Ortsteil Eichede, östlich 
Mollhagener Straße, südwestlich Mölenkamp;  
hier: Entwurfs- und Auslegungsbeschluss 
 

10. Verlegung eines Breitbandkabels im Ortsteil Eichede;  
hier: Sachstandsbericht  
 

11. Oberflächenwasserableitung sowie Reparatur nach Schadenfall;  
hier: Sachstandsbericht und weitere Vorgehensweise  
 

12. Hallennutzungsgebühr für die Sportvereine aus der Gemeinde Steinburg;  
hier: weitere Vorgehensweise  
 

13. Vermarktung der Gemeinschaftshäuser; 
hier: Grundsatzbeschluss 
 

14. Kanalsanierungen Bauabschnitt 2015;  
hier: Auftragsvergaben 
 

15. Straßenbeleuchtung, Sanierung und Umrüstung auf LED;  
hier: weitere Vorgehensweise und Auftragserteilung 
 

16. Grundstücksangelegenheiten  
 
 
Die Tagesordnungspunkte 14) bis 16) werden gemäß Be schluss nicht öffentlich 
beraten.  
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Vor Eintritt in die Tagesordnung stellt GV'in Martens folgende Anträge: 
 

a) Innerhalb der nächsten 4 Wochen ist eine Gemeind evertretersitzung 
einzuberufen. 
Abstimmungsergebnis: 15 Ja-Stimmen, 1 Nein Stimme 

 
b) Auf der heutigen Sitzung werden nach 22:00 Uhr k eine weiteren 

Tagesordnungspunkte mehr aufgerufen. 
Abstimmungsergebnis: 15 Ja-Stimmen, 5 Nein-Stimmen 

 
 
Bürgermeisterin Hack teilt mit, dass GV Doose (CDU Fraktion) mit Schreiben vom 
14.10.2015 seinen Rücktritt aus der Gemeindevertretung mit sofortiger Wirkung erklärt hat. 
 
 
GV Heiko Busche bittet aufgrund des TOP 6) um Mitteilung, wer zu welcher Fraktion gehört.  
 
GV'in Martens erklärt, dass der CDU Fraktion folgende Mitglieder zugehörig sind:  
 

1 Bern  Stephan-Walter 

2 Dr. Witt  Katrin 

3 Gerber  Christian 

4 Jendrek Thomas 

5 Laufer  Jürgen 

6 Lemke  Inga 

7 Martens  Wiebke 

8 Weber Bodo 

9 Witt Hans-Werner 
 
GV Hack erklärt, dass der ABiS Fraktion folgende Mitglieder zugehörig sind: 
 

1 Brockmüller  Dirk 

2 Hack  Heidi 

3 Hack  Andreas 

4 Riesel  Roland 
 
GV Wolfgang Busche erklärt, dass der SPD-Fraktion folgende Mitglieder zugehörig sind: 
 

1 Busche Heiko 

2 Busche Wolfgang 

3 Prüß Reinhard 
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TOP 1: Protokoll der Sitzung vom 07.07.2015 
 
Zum vorliegenden Protokoll ergeben sich keine Einwände. 
 
 
TOP 2: Bericht der Bürgermeisterin 
 
Die Bürgermeisterin berichtet über folgende Punkte: 
 
a) Die Polizei hat darüber informiert, dass die Polizeistation Mollhagen zum 01.01.2017 

geschlossen werden soll. 
b) In eine der Gemeindewohnungen in Eichede werden demnächst Flüchtlinge einziehen. 
c) Die Schlussrechnung für die Heizung im Sportlerheim liegt immer noch nicht vor. 
d) Hinsichtlich der geänderten Fraktionszusammensetzung verliest Bürgermeisterin Hack 

eine Erklärung. Im Anschluss geben die Fraktionsvorsitzenden entsprechende 
Erklärungen ab.  

 
 
TOP 3: Berichte aus den Ausschüssen und Verbänden 
 
a) GV Wolfgang Busche berichtet aus dem KSSS. Beratungsschwerpunkte waren das 

Ferienprogramm, der Veranstaltungskalender 2016, die Weihnachtspräsente sowie das 
40-jährige Jubiläum der Gemeinde Steinburg. Die weiteren Beratungspunkte sind 
Gegenstand der heutigen Tagesordnung.  

b) GV Hack berichtet aus dem BPA. Die Beratungspunkte sind Gegenstand der heutigen 
Tagesordnung.  

c) GV Bern berichtet aus dem UWA. Die Beratungspunkte sind Gegenstand der heutigen 
Tagesordnung. 

d) GV Brockmüller berichtet, dass der Finanzausschuss nicht getagt hat. 
e) Schulverbandsvorsteherin GV'in Dr. Witt berichtet, dass die Sanierung der Schule 

zwischenzeitlich abgeschlossen ist. Weiterhin wird über einen Grundstückstausch mit 
einem Anlieger verhandelt. Aufgrund von Vandalismus kam es zu Schäden an den 
Turnhallenfenstern. Diese wurden mit einer entsprechenden Folie abgeklebt. Die nächste 
Schulverbandsversammlung findet am 01.12.2015 statt. 

f) Die Vorsteherin des Kindergartenzweckverbandes, Frau Bell, berichtet, dass der 
Kindergartenneubau zwischenzeitlich fertig gestellt und abgenommen wurde. Am 
20.11.2015 findet die nächste Sitzung des Zweckverbandes statt.  

 
 
TOP 4: Einwohnerfragestunde 
 
Eine Einwohnerin bittet die neuen Fraktionsmitglieder der CDU-Fraktion um Stellungnahme, 
was diese zu diesem Schritt bewegt hat. Herr Gerber, Herr Laufer sowie das Ehepaar Witt 
nehmen entsprechend Stellung. 
 
 
TOP 5: Anfragen und Mitteilungen der Gemeindevertreterinnen und Gemeindevertreter 
 
a) GV'in Lemke regt an, auf dem Adventmarkt Chroniken und Banner der Gemeinde 

Steinburg zu verkaufen. Falls niemand den Verkauf durchführen möchte, steht Sie hierfür 
zur Verfügung.  

b) GV Wolfgang Busche erkundigt sich nach dem Sachstand der Versendung des 
Protokolls des letzten KSSS. Es wird berichtet, dass das Protokoll des KSSS per Post 
versandt wurde. Die Mailempfänger haben das Protokoll jedoch nicht erhalten. Im  
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noch zu TOP 5b): 
 
gleichen Zusammenhang wird angemerkt, dass das Protokoll des letzten BPA noch nicht 
vorliegt.  

c) GV'in Martens erkundigt sich, ob der TSV bereits aufgefordert worden ist, die Kosten für 
den Wasseranschluss des Tennisheims zu übernehmen. Bürgermeisterin Hack berichtet, 
dass sie die Verwaltung gebeten hat, ein entsprechendes Schreiben zu versenden. Im 
Vorwege fand ein persönliches Gespräch mit dem Vorsitzenden des TSV statt. 

d) GV'in Martens bittet darum, dass das Angebot für die Heizung im Sportlerheim 
übergeben wird, solange die Schlussrechnung noch nicht vorliegt.  

e) GV'in Martens erkundigt sich nach dem Sachstand des Umbaus der Feuerwehrgarage in 
Eichede. Bürgermeisterin Hack berichtet, dass zurzeit Fußbodenarbeiten erfolgen. 

f) GV'in Martens erkundigt sich nach dem Sachstand des Ankaufs der Straße Tulpenweg. 
Bürgermeisterin Hack berichtet, dass noch kein konkretes Angebot des 
Grundstückseigentümers vorliegt.  

g) GV'in Martens merkt an, dass die Gemeindevertretung nicht wie in der Geschäftsordnung 
vorgesehenen alle 12 Wochen getagt hat. Bürgermeisterin Hack berichtet, dass die 
Vorgehensweise mit der Gemeindevertretung abgestimmt war und verweist 
insbesondere auf die Ferienzeiten.  

h) GV'in Martens erkundigt sich nach dem Sachstand Dobenkamp. Bürgermeisterin Hack 
berichtet, dass es hinsichtlich der Löschwasserversorgung keine neuen Erkenntnisse 
gibt.  

 
 
TOP 6: Neuwahl der Ausschüsse auf Antrag der CDU-Fraktion 

a) Bau- und Planungsausschuss 
b) Umweltausschuss 
c) Ausschuss für Kultur, Schule, Soziales und Sport 
d) Finanzausschuss, Ausschuss zur Prüfung der Jahresrechnung 

 

 
Da durch die Neubesetzung gleichzeitig die Ausschussvorsitzenden und deren Stellvertreter 
ihren Sitz verloren haben, sind diese ebenfalls neu zu wählen.  
 
a) Bau- und Planungsausschuss 
 
Die Fraktionen schlagen folgende Besetzung vor:  
 
 Nr.  Fraktio n Mitglied  Funktion  stellv. Mitglied  

1 CDU GV Lemke Inga Vorsitz GV Witt Hans-Werner 
2 CDU GV Jendrek Thomas   WB Barwich Anke 
3 CDU GV Weber Bodo   GV Bern Stephan-Walter 
4 CDU GV Gerber Christian stellv. Vorsitz       
5 ABiS WB Heß Stefan   GV Hack Andreas 
6 ABiS GV Riesel Roland   GV Brockmüller  Dirk 
7 SPD GV Busche Heiko   GV Busche Wolfgang 

 
Geheime Wahl wird nicht beantragt. Es wird en bloc abgestimmt. 
 
Abstimmungsergebnis: 
 
Die Gemeindevertretung stimmt den o.g. Vorschlägen zu. 
 
Abstimmungsergebnis: 16 Ja-Stimmen 
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noch zu TOP 6): 
 
b) Umweltausschuss 
 
Die Fraktionen schlagen folgende Besetzung vor:  
 
  Fraktion Mitglied Funktion stellv. Mitglied 
1 CDU GV Martens Wiebke   GV Gerber Christian 
2 CDU GV Bern Stephan-Walter   GV Lemke  Inga 
3 CDU WB Barwich Anke   GV Weber Bodo 
4 CDU GV Witt Hans-Werner         
5 ABiS GV Hack Andreas Vorsitz GV Riesel Roland 
6 ABiS GV Brockmüller Dirk stellv. Vorsitz WB Heß Stefan 
7 SPD GV Prüß Reinhard   WB Albers Ingrid 

 
Geheime Wahl wird nicht beantragt. Es wird en bloc abgestimmt. 
 
Abstimmungsergebnis: 
 
Die Gemeindevertretung stimmt den o.g. Vorschlägen zu. 
 
Abstimmungsergebnis: 16 Ja-Stimmen 
 
c) Ausschuss für Kultur, Schule, Soziales und Sport 
 
Die Fraktionen schlagen folgende Besetzung vor:  
 
  Fraktion Mitglied Funktion stellv. Mitglied 

1 CDU GV Jendrek Thomas   GV Martens Wiebke 
2 CDU GV Lemke  Inga   GV Laufer Jürgen 
3 CDU GV Weber Bodo         
4 ABiS WB Hack Carole   WB Heß Sabine 
5 SPD GV Busche Wolfgang Vorsitz WB Albers Ingrid 

 
Ein stellvertretender Vorsitzender wird nicht vorgeschlagen. 
 
Geheime Wahl wird nicht beantragt. Es wird en bloc abgestimmt. 
 
Abstimmungsergebnis: 
 
Die Gemeindevertretung stimmt den o.g. Vorschlägen zu. 
 
Abstimmungsergebnis: 16 Ja-Stimmen 
 
d) Finanzausschuss, Ausschuss zur Prüfung der Jahresrechnung 
 
Die Fraktionen schlagen folgende Besetzung vor:  
 
  Fraktion Mitglied Funktion stellv. Mitglied 

1 CDU GV Martens Wiebke Vorsitzende GV Witt Hans-Werner 
2 CDU WB Barwich Anke stellv. Vorsitzende GV Jendrek Thomas 
3 CDU GV Laufer Jürgen         
4 ABiS GV Brockmüller Dirk   GV Riesel Roland 
5 SPD WB Wagener Heino   GV Busche Heiko 
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noch zu TOP 6d): 
 
 
Geheime Wahl wird nicht beantragt. Es wird en bloc abgestimmt. 
 
Abstimmungsergebnis: 
 
Die Gemeindevertretung stimmt den o.g. Vorschlägen zu. 
 
Abstimmungsergebnis: 16 Ja-Stimmen 
 
 
TOP 7: Über- und außerplanmäßige Ausgaben 
 
Zu diesem Tagesordnungspunkt liegt eine Übersicht der geleisteten über- und 
außerplanmäßigen Ausgaben vor. Da aufgrund der Höhe der geleisteten Ausgaben keine 
Genehmigung durch die Gemeindevertretung erforderlich ist, werden diese lediglich bekannt 
gegeben.  
 
 
TOP 8: Bebauungsplan Nr. 24 der Gemeinde Steinburg, Kreis Stormarn (für das Gebiet:  

Ortsteil Sprenge, nördlich der Dorfstraße, zwischen Bahnhofstraße und 
Schützenstraße); hier: Entwurfs- und Auslegungsbeschluss 

 
Zu diesem Tagesordnungspunkt liegt eine Beschlussvorlage der Amtsverwaltung vor, welche 
der Urschrift des Protokolls als Anlage beigefügt ist. GV Hack, Vorsitzender des BPA, 
berichtet über den Sachstand. 
 
Nach kurzer Beratung ergeht folgender Beschluss: 
 
1. Der Entwurf des Bebauungsplanes Nr. 24 (für das Gebiet im Ortsteil Sprenge, 

nördlich der Dorfstraße, zwischen Bahnhofstraße und  Schützenstraße) und die 
Begründung werden in der vorliegenden Fassung gebil ligt.  

 
2. Der Entwurf des Bebauungsplanes 24 und die Begrü ndung sind gemäß 

§ 3 Abs. 2 BauGB für die Dauer eines Monates öffent lich auszulegen und die 
beteiligten Behörden und sonstigen Träger öffentlic her Belange gemäß § 4 Abs. 
2 BauGB gleichzeitig zu beteiligen.  

 
3. Die Auslegung des Entwurfes des Bebauungsplanes 24 mit Begründung ist 

ortsüblich bekannt zu machen. 
 
Abstimmungsergebnis: 
gesetzliche Zahl der Gemeindevertreterinnen/Gemeind evertreter: 17;  
davon anwesend: 16; 
Ja-Stimmen: 16; Nein-Stimmen: 0; Stimmenthaltungen:  0 
 
Bemerkung: 
Aufgrund des § 22 GO waren keine Gemeindevertreteri nnen/Gemeindevertreter von 
der Beratung und Abstimmung ausgeschlossen. 
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TOP 9: 1. Änderung der Einbeziehungssatzung nach § 34 Abs. 4 Satz 1 Nr. 3 BauGB der 

Gemeinde Steinburg, Kreis Stormarn (für das Gebiet: Ortsteil Eichede, östlich 
Mollhagener Straße, südwestlich Mölenkamp;  
hier: Entwurfs- und Auslegungsbeschluss 

 
Zu diesem Tagesordnungspunkt liegt eine Beschlussvorlage der Amtsverwaltung vor, welche 
der Urschrift des Protokolls als Anlage beigefügt ist. GV Hack, Vorsitzender des BPA, 
berichtet über den Sachstand. 
 
GV Gerber berichtet, dass der Begünstigte berichtet hat, dass nicht beabsichtigt ist, den 
unteren Teil zu verkaufen. Daher ist die geplante Zuwegung nicht sinnvoll. Weiterhin wird 
berichtet, dass das mittlere Grundstück zwischenzeitlich archäologisch freigegeben ist. GV 
Hack teilt mit, dass die entsprechenden Bedenken eingebracht werden können. Diese 
würden dann in die weitere Planung einfließen. 
 
Nach kurzer Beratung ergeht folgender Beschluss: 
 
1. Der Satzungsentwurf der 1. Änderung der Einbezie hungssatzung nach § 34 Abs. 4 

Satz 1 Nr. 3 BauGB (für das Gebiet im Ortsteil Eich ede, östlich Mollhagener Straße, 
südwestlich Mölenkamp) und die Begründung werden in  der vorliegenden Fassung 
gebilligt.  

 
2. Der Satzungsentwurf, die zeichnerischen und text lichen Festsetzungen sowie die 

Begründung, sollen gemäß § 13 Abs. 2 Nr. 2 in Verbi ndung mit § 3 Abs. 2 BauGB 
für die Dauer eines Monates öffentlich ausgelegt un d die Behörden und sonstigen 
Träger öffentlicher Belange gemäß § 13 Abs. 2 Nr. 3  in Verbindung mit § 4 Abs. 2 
BauGB gleichzeitig beteiligt werden.  

 
3. Die Auslegung des Satzungsentwurfes mit Begründu ng ist ortsüblich bekannt zu 

machen. 
 
Abstimmungsergebnis: 
gesetzliche Zahl der Gemeindevertreterinnen/Gemeind evertreter: 17;  
davon anwesend: 16; 
Ja-Stimmen: 15; Nein-Stimmen: 0; Stimmenthaltungen:  1 
 
Bemerkung: 
Aufgrund des § 22 GO waren keine Gemeindevertreteri nnen/Gemeindevertreter von 
der Beratung und Abstimmung ausgeschlossen. 
 
 
TOP 10: Verlegung eines Breitbandkabels im Ortsteil Eichede; hier: Sachstandsbericht 
 
GV Hack berichtet, dass in Eichede die Quote zur Verlegung des Breitbandkabels erreicht 
wurde. Am 07.09.2015 hat eine Trassenbegehung stattgefunden. Der Bericht ist der Urschrift 
des Protokolls als Anlage beigefügt. Im Übrigen wird auf die Beratungen des 
Umweltausschusses verwiesen. Mit den ersten Arbeiten ist bereits begonnen worden. 
 
 
TOP 11: Oberflächenwasserableitung sowie Reparatur nach Schadenfall;  

hier: Sachstandsbericht und weitere Vorgehensweise 
 
GV Bern berichtet. Auf die Beratungen im letzten Umweltausschuss wird verwiesen. Es 
wurde festgestellt, dass die Leitung sanierungsbedürftig ist. Weiterhin ist die Leitung in 
einigen Abschnitten unterdimensioniert. Die Kosten für eine Erneuerung belaufen sich auf  
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noch zu TOP 11) : 
 
ca. 660.000 €. Aufgrund der angespannten Haushaltslage soll die weitere Vorgehensweise 
im Finanzausschuss beraten werden.  
 
 
TOP 12: Hallennutzungsgebühr für die Sportvereine aus der Gemeinde Steinburg;  
 hier: weitere Vorgehensweise 
 
Die Angelegenheit wurde im KSSS beraten. GV Busche berichtet, dass der KSSS empfohlen 
hat, die Kosten für die Hallennutzung ab dem Jahr 2016 zur Hälfte zu übernehmen. In den 
Folgejahren soll der Zuschuss jeweils um die Hälfte gekürzt werden, bis der Zuschuss gegen 
null tendiert. 
Im weiteren Sitzungsverlauf wird darüber beraten, inwieweit jedes Jahr neu über einen 
Zuschuss beraten werden soll oder ob die Übernahme des Zuschusses auf die nächsten 5 
Jahre gedeckelt wird.  
GV Brockmüller verweist auf die angespannte finanzielle Lage der Gemeinde. Er beantragt, 
den Zuschuss nur im Jahr 2016 zu gewähren. 
GV Wolfgang Busche beantragt, dass die Gemeinde Steinburg für 2016 die Kosten für die 
Hallennutzung zur Hälfte übernimmt. Für die Folgejahre wird der Zuschuss jeweils halbiert. 
Die Gewährung des Zuschusses endet in 5 Jahren im Jahr 2020. 
 
Da der Antrag von GV Wolfgang Busche der weitestgehende ist, wird über diesen zuerst 
abgestimmt. 
 
Es ergeht folgender Beschluss: 
 
Gemeinde Steinburg übernimmt für die ortsansässigen  Sportvereine im Jahr 2016 die 
Kosten für die Hallennutzung zur Hälfte. Für die Fo lgejahre wird der Zuschuss jeweils 
halbiert. Die Gewährung des Zuschusses endet in 5 J ahren im Jahr 2020. 
 
Abstimmungsergebnis: 10 Ja-Stimmen, 6 Nein-Stimmen 
 
Der Antrag ist somit angenommen. Ein Beschluss über den Antrag von GV Brockmüller 
erübrigt sich. 
 
 
TOP 13: Vermarktung Gemeinschaftshäuser; hier: Grundsatzbeschluss 
 
Diese Angelegenheit wurde auf der letzten Sitzung des KSSS beraten. GV Wolfgang Busche 
erbittet von der Gemeinde einen entsprechenden Arbeitsauftrag, eine Änderungssatzung zu 
erarbeiten. GV Heiko Busche spricht sich gegen eine Vermarktung der Gemeinschaftshäuser 
aus, da zu befürchten ist, dass die Einnahmen die Kosten für die Abnutzung nicht decken. 
GV Brockmüller spricht sich dafür aus, die Gemeinschaftshäuser zu vermarkten, damit der 
Haushalt entsprechende Einnahmen generieren kann. Er geht davon aus, dass 
Mehreinnahmen von jährlich ca. 5.000 € erzielt werden können. Im weiteren 
Beratungsverlauf wird über das Für und Wider der Vermarktung der Gemeinschaftshäuser 
diskutiert. GV Weber schlägt vor, mit der Vermarktung der Gemeinschaftshäuser zu 
beginnen. Falls die Vermarktung nicht den gewünschten Ertrag bringt, kann das Projekt 
immer noch beendet werden. 
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noch zu TOP 13) : 
 
Nach kurzer Beratung ergeht folgender Beschluss: 
 
Die Gemeindevertretung beschließt, die Gemeinschaft shäuser zu vermarkten. Der 
KSSS wird beauftragt, eine entsprechende Satzung zu  erarbeiten. 
 
Abstimmungsergebnis: 15 Ja-Stimmen, 1 Nein Stimme 
 
 
 
 
Die Bürgermeisterin beantragt, die Tagesordnungspunkte 14) bis 16) nicht öffentlich zu 
beraten. Da hierzu keine Aussprache gewünscht wird, ergeht folgender Beschluss: 
 
Die Tagesordnungspunkte 14) bis 16) werden nicht öf fentlich beraten. 
 
Abstimmungsergebnis: 16 Ja-Stimmen 
 
Die Öffentlichkeit wird nunmehr ausgeschlossen und verlässt den Sitzungsraum. 
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Die Tagesordnungspunkte 14) bis 16) werden nicht öf fentlich beraten. 
 
 
TOP 14: Kanalsanierungen Bauabschnitt 2015; hier: Auftragsvergaben 
 
 
TOP 15: Straßenbeleuchtung, Sanierung und Umrüstung auf LED;  

hier: weitere Vorgehensweise und Auftragserteilung 
 
 
 
TOP 16: Grundstücksangelegenheiten 
 
 
 
Die Öffentlichkeit wird wieder hergestellt. Die Bür germeisterin gibt die im nicht 
öffentlichen Teil gefassten Beschlüsse bekannt. 
 
 
Es wird vereinbart, dass die nächste Gemeindevertretung am 16. November stattfindet. 
 
 
Die Sitzung wird um 21:50 Uhr geschlossen. 
 
 
 
 
 
 
Bürgermeister Protokollführer 


